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Traversées de Tatihou : le village n'a pas 
fait l'unanimité 

 

Alors que les 21e Traversées de Tatihou ont pris fin il y a quelques jours avec un bilan plus 

que positif sur le plan de la participation, le festival des musiques du large laisse derrière lui 

un cortège de satisfactions et de mécontentements. Avec 13 800 festivaliers qui déferlent dans 

la commune pour environ dix jours de festivités, le constat est mitigé sur les quais et autour de 

la marina. 

Pour ce qui est des satisfaits, ils se situeraient plutôt du côté des restaurateurs et autre débits 

de boissons. « C'est une manne financière indéniable. Nous assurons plusieurs services 

de restaurations lors des traversées. C'est un plus financier, surtout en fin de saison », 

explique un restaurateur. Pour quelques logeurs, même constat. « Nos chambres sont 

occupées, que ce soit par les festivaliers ou par des musiciens. Ces Traversées 

représentent vraiment un événement que l'on apprécie. » 

Dans les bars, le service est assuré. « Nous avons été quelque peu dérangés par la météo 

maussade qui n'a pas poussé les gens à se désaltérer mais dans l'ensemble, ce festival est 

une bonne chose pour la commune. » 



Des commerçants mécontents 

Installé sur la place Belle-Isle, le village du festival a divisé les commerçants. Certains ont 

même affiché des slogans sur lesquels les passants lisent encore : « Parking couvert pour le 

commerce de proximité. Mur de protection pour les riverains ou encore Belvédère 

contemporain avec candidature des tours en palettes pur l'Unesco 2016. » Une référence aux 

tours Vauban. 

Pour Claude Lemonnier, artiste-peintre dont la galerie se trouvait derrière le village, ce ne fut 

pas la panacée. « Cela a même représenté une gêne. D'ordinaire, j'accueille 

quotiennement 25 visites et là, je n'ai accueilli que 77 personnes en 14 jours. ». 

Un village temporaire que beaucoup voudraient voir implanter ailleur,s même si certains ont 

apprécié son emplacement, sur le plan commercial. « Il serait bon qu'il soit implanté sur la 

place entre les quais Vauban et Tourville. Tout le monde y trouverait son compte. Il 

serait proche des commerces et ne gênerait personnes », estiment des commerçants. 

 
 


